



## AMLO saldrá del retiro si hay “una invasión o una guerra”

GASPAR VELA, CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador precisó que solo “ante una situación gravísima” dejará su retiro para ayudar a Claudia Sheinbaum en el próximo sexenio, “una invasión, una guerra”, aunque las descartó. “Si me pide que yo ayude en algo, ayudo, ahora sí que la patria es primero”, expuso, y llamó a la doctora “una gigante”. PAG. 10

# AMLO saldrá del retiro solo si hay... “invasión o guerra”

**Sucesión.** Descarta la idea porque Sheinbaum es una “giganta y está bien preparada”

GASPAR VELA  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador precisó que solo ante una “situación gravísima” dejaría su retiro para ayudar a Claudia Sheinbaum en el próximo sexenio, una invasión o una guerra.

No obstante, consideró que esta posibilidad es poco probable y además destacó que no será necesario porque la virtual presidenta electa de México es una “giganta”.

“Solo que hubiese una situación gravísima, una invasión, una guerra, pero no va a haber. Si me pide que yo ayude en algo, ayudo, ahora sí que la patria es primero.

“Creo que no hace falta, porque la presidenta electa es gigante y ahora sí estamos hablando bastante en las giras, porque ya terminando, entregando la banda, me voy a Palenque, y ya no quiero nada”, expresó.

Durante su conferencia en Palacio Nacional, el mandatario anticipó que Sheinbaum “va a poder sin ningún problema, porque está muy preparada y será una muy buena presidenta”.

Sostuvo que no pretende ser el líder moral del movimiento pues su ciclo está por concluir. “No aspiro a ser jefe máximo, ni caudillo ni hombre fuerte ni líder moral,

mucho menos cacique. Estoy terminando mi ciclo, me siento muy contento, estoy a punto de decir misión cumplida, tengo muchísimo que agradecer al pueblo de México, le tengo un profundo amor al pueblo, sincero”.

El tabasqueño estimó que la pensión que recibirá del Issste cuando se retire será de entre 25 mil y 30 mil pesos al mes. Detalló que ha trabajado cerca de 20 años en el servicio público, de forma escalonada, de 1977 a la fecha.

Añadió que tiene otros ingresos de las regalías de sus libros publicados. “Eso me apoya, eso lo tiene Beatriz, ella es la que maneja esos



ingresos y también los sueldos, desde siempre, entonces con la pensión me va a alcanzar para vivir en Palenque, no se gasta mucho, es barata la vida y voy a estar solo”.

También recordó que recibirá la pensión del Bienestar, cuya cuenta no ha tocado en el sexenio. “Lo que recibimos por los derechos de autor, decidí que es para ella y Jesús; yo no voy a gastar, muy poco, porque ni modo que ande con traje en Palenque, voy a estar cómodo”. ■